

InterRail : un mois en train

SUR PLACE

Aujourd'hui, le journal *La Dépêche du Midi* publie les témoignages de Julie et Elodie. Cet été, ces deux jeunes Françaises ont traversé l'Europe avec le Pass Interrail. Une expérience qu'elles vous racontent ici.

Interrail

Interrail est un pass qui permet de voyager en train et à son rythme dans 30 pays d'Europe.



Elodie

L'année dernière, des amis sont partis pendant deux mois avec Interrail. Quand ils ont raconté leur voyage, cela m'a donné envie de tenter l'expérience. Pouvoir visiter trente pays européens pour pas cher, c'est vraiment génial. J'ai parlé de l'idée à Julie et elle a tout de suite été d'accord. On a mis un moment à décider de la durée du voyage (Julie voulait partir deux mois entiers, pour moi, c'était trop long) et encore plus de temps à organiser le voyage. Parce que l'Europe, c'est grand, et un mois, finalement, c'est très court, surtout avec les trajets d'une destination à l'autre ! Choisir les villes qu'on voulait visiter a été le plus long, Julie et moi n'arrivions pas vraiment à nous mettre d'accord : il y a tellement de villes géniales en Europe ! Après beaucoup de discussions, nous avons choisi sept capitales : Bruxelles, Amsterdam, Berlin, Prague, Vienne, Bratislava et pour finir, Budapest. Quand j'y repense, c'était peut-être un trop grand nombre de villes pour un mois. Avec les trajets, on n'a eu finalement que trois jours au maximum par ville. Mais d'un autre côté, cela nous a permis de faire un tour d'Europe !

Ce que j'ai adoré dans ce voyage avec Interrail, ce sont les trajets en train. Quand on prend l'avion, on passe très vite d'une destination à l'autre. En train, on prend son temps... On a parfois passé toute une journée dans le train. Moi, j'en ai profité pour lire, et puis j'ai beaucoup aimé voir changer les paysages, on se rend compte qu'ils sont très différents d'un pays à l'autre. Et on fait de belles rencontres, surtout quand on prend les trains régionaux. Parfois, on n'avait même pas de langue commune avec les autres voyageurs, mais on a quand même réussi à se comprendre.

Julie

A écouter Elodie, on pourrait croire que tout s'est tout le temps super bien passé ! Mais croyez-moi, ce n'était pas toujours le cas, on a eu quelques galères¹ aussi. Par exemple, pour aller d'Amsterdam à Berlin, on a pris un train de nuit. On pensait que c'était plus pratique car on aurait ainsi toute la journée à Berlin. Mais quand on est arrivées à 5h30 du matin à la gare de Berlin, on a découvert que notre auberge de jeunesse était à l'autre bout de la ville. Et en plus, il pleuvait à torrents². On a commencé à marcher et on a eu la chance incroyable de rencontrer un chauffeur de tramway qui partait à son travail et qui nous a emmenées en voiture jusqu'à l'auberge de jeunesse. C'était vraiment cool de sa part car il ne nous connaissait pas du tout. Moi, c'est surtout ça qui m'a impressionnée³ : la gentillesse des gens qu'on a rencontrés. Par exemple, quand on est rentrées de Budapest à Paris, un des trains est tombé en panne et on est restées cinq heures bloquées dans la campagne. Elodie et moi, on avait pensé s'acheter à manger et à boire à Munich où on devait attendre deux heures le train suivant. On n'avait rien avec nous. Mais les autres voyageurs ont été super sympas et ont partagé leur eau et leurs sandwiches avec nous. C'est ça Interrail : plein de belles rencontres !

1 une galère une Schwierigkeit • 2 pleuvoir à torrents in Strömen gießen • 3 impressionner qn jdn. beeindrucken